

令和8年1月23日

令和8年度入学予定児童 保護者様

鶴ヶ島市立藤小学校
校長 久保吉則

冬季の服装、持ち物について

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。

冬が近づき、寒さが厳しくなる時期となりました。寒さ対策や乾燥対策に関する共通理解を図るため、守っていただきたい内容をお知らせします。

児童の健康保持のため、また学校内での規律順守のため、各ご家庭でも下記の点にご留意し、適切な対応をお願いいたします。

記

○登下校時の服装

- ・手袋の着用を励行しています。ポケットに手を入れないよう指導していきます。記名をお願いします。
- ・マフラー、ネックウォーマーの着用も可としておりますが、華美にならないようお願いいたします。顔を隠さないよう指導していきます。手袋と同じく記名をお願いします。
- ・厚手のコートやダウンジャケットは活動しにくいため、校舎内では着ないことになっています。

○体育科授業時の服装

- ・寒い場合は長袖体育着の着用をお願いします。また、半袖体育着の上に長袖トレーナーを着ることができます。フードやファスナー、紐、ボタン、飾り等がついているトレーナーは安全面の都合上禁止とします。
- ・ひざの関節を動きやすくする等の都合上、体育がある日は膝下丈の靴下を着用してください。タイツ、レギンス、スパッツ等は着用できません。

○乾燥対策の持ち物について

- ・リップクリームやハンドクリームを持ってくる際は、連絡帳で担任にお伝えください。その際、可能な限り無色無臭のもの、華美でないものをご用意ください。持ち物から校内規律が緩む場合もあります。ご協力をお願いします。

◇体育に関する質問は体育主任、その他の質問に関しては生徒指導主任までお問い合わせください。よろしくお願いいたします。